

Valentins-Aktion der Mittelschule

Wir sind Emily Mok, Amanda Walch, Liam Helming, Mariam Kharabadze und Alina Weinberger aus der Malachit und Graphit der Abschlussstufe. Für den Valentinstag hatten wir uns eine Aktion überlegt. Am 14.02.2023 verkauften wir in der Pause für 1 € Karten, die an eine Rose gebunden waren, für die Klassen der Mittelstufe, Oberstufe, Abschlussstufe und FOS 11/12. Für die Vorbereitung hatte Amanda mit ihrer Mutter ca. 200 Rosen besorgt. Die Karten wurden von Vanessa zugeschnitten. Das Plakat gestalteten Amanda und Mariam. Damit alle Klassen von unserer Aktion Bescheid wussten, hatte Emily einen Flyer mit allen Infos und Erklärungen über den Verkauf der Rosen und Karten erstellt. Als die Flyer fertig waren, gingen wir durch die Klassen, verteilten die Flyer und erklärten nochmals den Ablauf. Dann am 14.02. um 9:45 Uhr begannen wir mit dem Aufbau der Tische. Als das fertig war, teilten wir unsere Aufgaben auf. Für den Verkauf waren Emily und Amanda zuständig. Liam, Mariam und Alina waren für das Zusammenbinden der Rosen und Karten zuständig. Dann, um 10:30 Uhr ging die Pause los und der Verkauf wurde somit gestartet. Viele Lehrer/innen und Mitschüler/innen kamen. Wir verkauften insgesamt ca. 180 Rosen. Nach dem Verkauf sortierten wir die Rosen klassenweise und verteilten diese. Den Gewinn werden wir entweder spenden oder für einen schulischen Zweck für unsere Stufe verwenden.

Die Aktion bereitete uns viel Freude und wir bekamen sowohl gute als auch leider schlechte Rückmeldung, da einige Leute es nicht ernst genommen haben und die Rosen als nicht freundliche Mitteilung an andere Person ausgenutzt hatten. Daher wird bei der nächsten Aktion drum gebeten, das zu lassen, da es die Freude zerstören kann.

Wir bedanken uns bei der Schulleitung Ulrike Soellner, Vanessa Köppl, Hanna Lang und Regina Winzl, Anja Evers (die uns Strohfäden besorgte, da uns das Kaschmir ausgegangen ist) und bei unseren Mitschüler/innen und Lehrer/innen die uns bei unserer Aktion unterstützt haben.